

Alte Drucke

Pienas mažems Waikélems: Arba trumpas ir gerray suprantomas Mokslas, kaipo Zmogus tikkru Krikščonimi pastoti, ir ikk mirštant pasilikti gal, ne ...

Hartung, Johann Heinrich Hartung, Johann Heinrich

Karaláuczuje, 1735

Annotation (hs.)

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-23222

Pienas mažems vaikėlams: arba trumpas ir
Milch für kleine Kinder: oder eine Kürze sind

gerai suprantamas Motėlas, laipo žmogus tikrė
gūt verständliche Lehre, wie der Mensch ein wahrer

Krikščionimis patėti, ir išk' mirtėstant parilėti gal,
Christ werden und bis zum Tod bleiben kann,

ne tikėtai vaikėams, bet ir Prastėms ant kėmė
nicht nur für Kinder, sondern auch für einfache auf den Dörfern

11. Salai: esmi Kristaus, bet tai tavs ne
 pritaru pirmneng at is tavs Gyvenimo

gyvėnaukiems žmonėms ant vandens iš gėmės
 wohnende Leute zum Nutzen aus für den
 Szirdis iš lūtas.
 Herzen heraus gegeben.

Kasalānozeje, 1735 [bei Johanna Heinrich Hartung]
 [= Königsberg Pr.]

Titel der Buches.

